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薫 風 の 丘 文責 校長

県吹奏楽コンクール中央地区大会

期日 令和7年7月6日（日）

会場 あきた芸術劇場ミルハス

出演時間 １０：４０～

大会に向けて
吹奏楽部 部長 佐藤 さん

僕たちは、このコンクー
ルで『北の鳥たち』を演奏
します。北海で飛ぶ鳥の姿
や、北海道の歴史などをイ
メージして演奏することを
大切に練習をしてきまし
た。１０人という少ない人
数ですが、先生たちと、外
部からの講師の方々にもた
くさんのアドバイスや改善
点を教えていただき、響き
のある音が出るようになり
ました。コンクールでは、
アクセントやテンポに気を

つけて、楽しく、自分たちらしい音楽を演奏
してきます。

全県総体バレー大会

期日 令和7年7月5日（土）、6日（日）

会場 ＣＮＡアリーナ★あきた

試合予定
５日 １２：３０～

１回戦 対 西明寺・角館 合同
６日 １１：００～ 準決勝

１２：３０～ 代表決定戦
１３：３０～ 決勝戦

大会に向けて
ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙﾌ部ｷｬｵﾌﾟﾃﾝ 佐藤 さん

私たち合同チームは、初
戦西明寺・角館の合同チー
ムと対戦します。４校合同
になって約１年が経ちまし
た。今では自分たちで指示
をしたり、ねらいを明確に
したプレーができるように
なったりしました。県大会
では合同チーム同士の戦い
となりますが、私たち一人
一人の持ち味を全て発揮し
てきます。また、私たち合
同チームの強みはサーブと

サイドからの多彩な攻撃です。この１年、
多くのチームと試合をしてきました。他の
チームから学んだことや、自分たちの良さ
を生かしてがんばります。３位以内に入り、
吉野先生を東北大会へ連れて行きます

教育委員学校訪問
6月12日（木）に由利本荘市教育委員による学校訪問があり委員の方に授業も見ていただきま

した。委員の皆様より、生徒の様子を見て、次のような感想をいただきました。 ○全体的に
落ち着いた生徒の学習態度であった。 ○各教室環境が整っている。 ○少人数のポジティブ
な面がよく活かされていて子どもたちも大人も和気藹々とした雰囲気がある。 ○全生徒が真
剣に授業に向かっており目も活き活きとしている。 ○発言も出ているが、おとなしい感じが
する。もう少し元気がほしいと思った。 ○服装・礼儀がしっかりしていて、爽やかな感じを
与える生徒たちでした。
また、学校に対して次のような期待やアドバイスをいただきました。 ○個別最適な学びを、

小中連携しながら深めてほしい。 ○小・中と地域が連携している姿がある。今後も継続して
いくことを期待する。 ○生徒の表情が明るく輝く一瞬を大切にして、学校に来ることが自分
にとって大切であると自覚できるように、日々の授業を作り上げてほしい。 ○英語の学力向
上はよい結果が出ている。今後は、英語力が発揮できる楽しさを体験できるとよい。
これからの時代を生きる生徒たちに、様々な力をつけていくことを改めて確認しました。



７月の主な行事予定とスクールバス下校便時刻

日 曜 諸 行 事 等
ｽｸｰﾙﾊﾞｽ下校便

日 曜 諸 行 事 等
ｽｸｰﾙﾊﾞｽ下校便

１便 ２便 １便 ２便

１ 火 ＰＴＡ・壮行会 14:10 17:30 17 木 2年生市ふれあいPR事業 16:10 18:30

２ 水 職員会議・全校部休 14:10 18 金 研究授業・全校部休 13:15

３ 木 16:10 18:30 19 土 県中体連総体

４ 金 常任部会・代議員会 16:10 16:30 20 日 県中体連総体

５ 土 全県バレー 21 月 県中体連総体

６ 日 22 火 夏休み前集会・野球部壮行会・職員会議 14:10

７ 月 16:10 18:30 23 水 登校日(野球応援練習) 11:45

８ 火 3年生確認テスト② 16:10 18:30 24 木 全県野球-全校応援

９ 水 ＳＣ来校・全校部休 15:10 25 金 全県野球-全校応援

10 木 16:10 18:30 26 土 全県野球-全校応援

11 金 ３年生総合体験日・モアレ検査 16:10 18:30 27 日 全県野球-全校応援

12 土 28 月 全県野球-全校応援

13 日 29 火

14 月 小中合同会議・全校部休 15:10 30 水

15 火 3年生心の健康づくり教室・愛校活動① 16:10 18:30 31 木

16 水 通学委員会・愛校活動② 16:10 18:30

全県バレー

吹奏楽中央地区大会

全
県
野
球
大
会
、
鳥
海
中
の
試
合
の
有
無
に
よ
る
。

詳
細
は
後
日
連
絡
し
ま
す
。

各高校からの体験入
学の案内が配布され
ています。各自で確
認をしてください。

～植栽活動～
6月25日（木）に中学

2年生と、小学4年生が、
由利本荘地区交通安全
協会川内支部の皆さん
と、矢ノ本地区１０８
号線沿いの花壇に植栽
を行いました。①景観
を美しくすること ②
地域の方と小中学生が
協力することで思いや
りの心を育てること。
③交通安全を願うこ

と 等を主な目的とし
ています。
ご協力いただいた皆様に感謝し、交通事故の

ないよう安全運転をしていきましょう。

～ＰＴＡ～
全県大会、コンクールに向けた応援、学年懇

談ありがとうございました。そして、ＰＴＣＲ
まで１ヶ月となりました。詳細はこれからとい
う部分もありますが、大きな方向性は決まりま
した。こんな機会がなければ体験できないこと
だと思いますので、楽しみにしています。

秋田県庁出前講座「インターネットの健全利
用について」の講話での、「児童生徒の睡眠不
足の自覚」においては、学校でも気になる場面
があります。お子さんはどうでしょうか。資料
最後のスライドに「全ての大人に求められてい
ること」は、『子どもが困ったときの最初の相
談相手になれること』とあります。ここで、子
どもが困る前に大人ができることは何だろうと
改めて考えてみてもよいと思います。。


